

2024/KL/12

Beschluss

Rechtsextreme Morde endlich anerkennen!

In Rheinland-Pfalz gab es rechtsextreme Morde, obwohl diese bis zum heutigen Tag nicht als solche anerkannt werden. In der Statistik des Landes sind sie nicht erfasst, sondern werden nur von der Zivilgesellschaft und den betreffenden Kommunalparlamenten als solche bezeichnet.

Wir fordern deshalb eine Überprüfung und klare politische Anerkennung rechtsextremer Tötungsdelikte in Rheinland-Pfalz, insbesondere der Taten in Koblenz, Hachenburg und Bad Breisig. Dies soll durch eine unabhängige Kommission umgesetzt werden, in die wissenschaftliche und zivilgesellschaftliche Expertisen einfließen.

Ziel muss es sein, dass es zu einer Anpassung der Statistik Opfer rechter Gewalt und damit zur offiziellen Anerkennung dieser Morde als rechtsextremistisch kommt.

Der Antrag wurde am a.o. Landesparteitag am 15.04.2025 verabschiedet.